



“TENGO LA OBLIGACIÓN”, DICE

Enviará Ejecutivo iniciativa de GN e insiste en discutir cambios al INE

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

La iniciativa de reforma constitucional para que la Guardia Nacional sea parte de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) podría llegar a la Cámara de Diputados este mes, a pesar de la “huelga” legislativa, adelantó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“No quieren y están bloqueando, pero yo tengo la obligación, el deber de presentar los cambios. Y si los rechazan, pues cada quien va a asumir su responsabilidad”, aseguró.

Remarcó que ha costado mucho trabajo profesionalizar a los elementos de las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional, por lo que no se puede permitir regresar al pasado.

“No queremos que se regrese al tiempo de la Policía Federal, al tiempo de García Luna”, indicó.

“No queremos construir un *Frankenstein*, y es un asunto de responsabilidad, pero, por cuestiones políticas y bajo la excusa que se va a militarizar el país, no se puede que la Guardia Nacional pertenezca a la Sedena; lo que no quieren es que avancemos y se garantice la paz y la tranquilidad, con respeto a los

derechos humanos”, sentenció.

Además, indicó que solicitará al Poder Legislativo que inicie el debate de la reforma electoral.

“Pero, ¿qué dijeron los del bloque reaccionario? Que no van a aprobar nada, huelga legislativa, de todas maneras nosotros vamos a presentar la propuesta y a solicitar respetuosamente al Poder Legislativo que se discuta sobre esta reforma”, insistió.

De entre todos los cambios que plantea la reforma, el Ejecutivo federal hizo énfasis en la modificación del Instituto Nacional Electoral (INE), al Instituto Nacional de Elecciones y Consultas.

“Que se logre que sólo exista un organismo en el país para organizar las elecciones, no uno y 32. Tener un organismo confiable, de gente de inobjetable honestidad para organizar todas las elecciones, imagínense cuánto nos ahorramos”, abundó.

“(Se debe) tener un organismo confiable, de gente de inobjetable honestidad”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	35	23/06/2022	LEGISLATIVO



MENSAJE. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, en conferencia.